

# AMITIÉ GATINEAU-MONDE

Bulletin de nouvelles – Juin 2017

Amitié



Gatineau-Monde

## RECRUTEMENT POUR UN PROJET AU PÉROU EN 2018



Un nouveau projet est actuellement en recrutement pour le Pérou au mois d'août 2018. L'objectif de ce projet est la construction de maisons pour familles défavorisées dans la ville de San Ramòn. Ce projet est la 2<sup>e</sup> expérience d'AGMonde dans ce village. Une rencontre d'information aura lieu le lundi 12 juin dès 17h au Dépanneur Sylvestre (9, rue Fortier, Hull).

## IMPLICATION CITOYENNE

Des anciens participant-es d'AGMonde se sont mis ensemble pour venir en aide mais cette fois-ci à Gatineau même dans le cadre de la Grande Corvée pour l'aide aux victimes des inondations du printemps. Et oui, même chez nous il y a des gens qui ont besoin de notre support et de notre amitié! Merci à tous ceux et celles qui ont donné de leur temps!



## INVITATION ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE



Vous êtes invités à l'Assemblée générale annuelle d'Amitié Gatineau-Monde qui aura lieu le lundi 19 juin 2017 dès 17h au sous-sol de l'église Notre-Dame-de-Lorette, située au 45 rue Prévost, Gatineau (Hull), entrée par la porte 5. C'est le moment de faire le bilan de notre année, de vous présenter ce que nous comptons réaliser dans la prochaine année et bien sûr, de nous revoir ! En passant, nous sommes à la recherche de relève pour s'impliquer au conseil d'administration !

**« Le véritable voyage de découverte ne consiste pas à chercher de nouveaux paysages, mais à avoir de nouveaux yeux »    Marcel Proust**

---

L'équipe d'Amitié Gatineau-Monde

[www.agmonde.ca](http://www.agmonde.ca) / [agmonde@gmail.com](mailto:agmonde@gmail.com)

 Cliquez « J'aime » sur notre page Facebook pour rester au courant des dernières nouvelles!